

qui se promènent de cette manière sont des serviteurs. Le nom de leur maître et seigneur est la mode ; elle leur demande toutes ces extravagances et ils lui obéissent. Suivez-les dans leur demeure, et vous les verrez de nouveau les serviteurs de la mode, dépensant beaucoup de mille dollars pour orner leurs maisons avec les meubles les plus coûteux, et pour couvrir leurs corps, par égard pour la mode, avec de riches soieries et des bijoux. Et tout cela offert sur l'autel de la mode, pendant que les pauvres du Christ meurent de faim et de froid autour d'eux.

Combien de pauvres aussi sont des serviteurs ! Quel est le maître du pauvre ? C'est un démon, et son nom est la boisson. Il faut que ce démon de la boisson ait une bonne part du salaire des pauvres dans la nuit du samedi. Aussitôt qu'un pauvre manque d'ouvrage et perd courage, ce démon s'approche et murmure à son oreille : " Sois mon serviteur, et je te rendrai heureux. " Et par ce lien il entraîne le malheureux dans une de ses cavernes ; là il le fait boire, puis du bas, il l'envoie à sa maison où il sera un scandale à ses petits enfants et où peut-être aussi, il battera sa malheureuse épouse. Ce maître en envoie d'autres du débit de liqueurs au vol, et ainsi à la prison et à la ruine ; pour d'autres, il les afflige de maladies terribles, d'accidents soudains qui les emportent en enfer. Quelquefois aussi, le démon de la boisson entraîne ses esclaves dans les rassemblements pour tuer et piller, et être par suite passé par les armes. Oh ! frères, n'est-il pas étrange que quelqu'un puisse être le serviteur de ce démon de la boisson ? Et cependant il y a d'innombrables esclaves, et non seulement parmi les pauvres, mais dans chaque classe de la société.

Mais ce qu'il y a de plus étonnant, c'est que les serviteurs du péché et de Satan s'imaginent qu'ils peuvent être en même temps les serviteurs de Dieu. Ils s'appellent par le nom de chrétiens chrétiens. Ils vont à son église, et quoiqu'ils aient servi Mammon pendant toute leur vie, ils ont encore l'espoir de jouir de Dieu et de sa félicité pendant l'éternité. Jésus-Christ, cependant, dans l'Évangile nous donne cet avertissement : " Vous ne pouvez servir deux maîtres, " et dans un autre endroit il dit : " Amen, amen, je vous le dis, quiconque commet un péché est le serviteur du péché. " Ainsi nous savons que choisir. Nous devons être ou les serviteurs de Dieu ou ceux de Mammon ; nous ne pouvons l'être à la fois de l'un et de l'autre.

Donc, mes frères, au lieu de donner notre temps, notre argent, notre santé, notre cœur, notre âme aux plaisirs coupables, à la convoitise et à l'intempérance, à la mode et à l'avarice, ayons le bon sens d'entrer au service de Jésus-Christ, le Seigneur et le maître qui nous a créés, qui nous a rachetés et qui nous jugera ; dont le joug est doux ; dont les serviteurs sont innocents et heureux dans cette vie, et entreront avec lui dans les demeures éternelles du céleste royaume,